



Área de Seguridad

EL REAL CUERPO DE BOMBEROS INTERVIENE EN EL RESCATE DE UNA PERSONA EN EL CAUCE DEL RÍO GUADALHORCE

El hecho ha tenido lugar a la altura del tramo de Zapata

22/03/2022.- El Real Cuerpo de Bomberos de Málaga ha intervenido esta mañana en el rescate de una persona que se encontraba en la parte superior de un vehículo en el cauce del río Guadalhorce, a la altura a del tramo que discurre por Zapata.

Al servicio han acudido dos dotaciones de bomberos procedentes de los parques de Churriana y Martiricos con efectivos equipados para el rescate en lámina de agua y dos vehículos de bomberos que han contribuido al rescate del conductor y al traslado del vehículo fuera del cauce del río.

